

Azota ola de calor al País

REFORMA / Staff

Una onda de calor mantiene temperaturas de más de 40 grados centígrados en diferentes zonas del país.

El **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** dio a conocer que en Los Mochis, Sinaloa, el termómetro alcanzó ayer los 42 grados.

Gilberto Segovia, vocero de la **Comisión Nacional del Agua** en Tabasco, informó que el municipio Balancán llegó a los 40.5 grados, y Tenosique a 39.5.

El pronóstico es que la temperatura aumentará más en los próximos días, por lo que se alertará a la población sobre los riesgos de deshidratación y enfermedades diarreicas.

El **SMN** advirtió que el cielo despejado se prolongaría en esta entidad hasta el próximo día 18, con nula incidencia de lluvias.

En Querétaro, el reporte **meteorológico** de la Secretaría de Desarrollo

Agropecuario del gobierno del estado dio a conocer que en el municipio de Jalpan de Serra la temperatura alcanzó los 41 grados centígrados.

En el municipio de Peñamiller, ubicado en el semidesierto de la entidad, la temperatura máxima fue de 37.5 grados.

El director de la Estación Meteorológica de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Yucatán, Juan Vázquez Montalvo, sostuvo ayer que los estados que conforman la Península enfrentarán temperaturas récord.

“Se está repitiendo un ciclo de sequía y calor que se vivió hace 25 años, pero será más agresivo”, indicó.

Algunos municipios de la región del Istmo de Tehuantepec, en Oaxaca, reportan también temperaturas de 42 grados.

Carlos Mari, Fernando Paniagua,
Martín Morita y Martha Izquierdo

Calor extremo

